

parapluie, qu'il devait rendre en repassant. On ne l'a plus revu.

M. Ninse connaît le beau-père de Leman, homme très honnête, qui demeure près de la gare des Frances. Il s'y rendit, et là, il eut appris de belles choses sur son inventeur. Le beau-père n'en avait déjà que trop fait pour sauver son gendre qui, étant employé à la distillerie, s'était approprié une somme de 200 à 300 fr., que le beau-père avait dû rembourser ; et bien d'autres peccadilles encore...

Leman est en fuite, mais lui non plus ne peut aller bien loin.

Condamnations. — Eddie Ferman, le voleur, du boulanger et de l'épicier de la Malmaison, a été condamné à 2 mois de prison.

La bande qui a dévalisé la semaine dernière le logement du fraudeur de la cour l'Ussard, au Moulin du Rêve, a été condamnée à 10 mois de prison ferme, le plus jeune Minet, restera dans une maison de correction jusqu'à sa majorité. Les quatre autres Hennelle, Dessauvages, Flipo et Lefebvre, ont également été condamnés chacun à quatre mois de prison.

Arrrestation au Blanc-Sœu. — Dimanche dernier Edmond Destré, tailleur d'habits, âgé de 50 ans, né à Ypres, demeurant au Blanc-Sœu, faisait tapage dans un cabaret et s'est porté à des violences graves sur le garde Delinante. Ordre ayant été donné de le faire à son arrivée aux juges, il a été arrêté et placé sous les aveux de son avocat. Le parquet est reparti aujourd'hui pour Contiennes contre l'enquête, mais jusqu'à présent l'auteur ou les auteurs de l'assassinat restent inconnus.

Ramoniers, s'apprêtaient à entrer dans la maison, lorsqu'un passant les prévint qu'il venait d'apercevoir Lelou étendu sur le dos, près de son lit, et le poivron frotte renversé sur la tête du pauvre vieux.

Le maire de la commune et la gendarmerie d'Orches constatèrent qu'ils se trouvaient en présence d'un crâne humain qui fut confié au procureur médical du docteur Cuisinière de Faumont. La mort avait été occasionnée par une fracture du crâne, blessure faite avec un instrument contondant.

Lelou, qui était âgé de 80 ans, vivait seul dans une petite maison isolée. Il avait l'habitude de recevoir trop facilement chez lui de nombreux vagabonds.

On suppose qu'il a été assassiné la veille vers sept du matin, au sujet de la mort de ses repas qu'il se servait avec avérance dans la maison même de pain et on a retrouvé un couteau près du cadavre.

Plusieurs coups ont été portés à la tête, qui était couverte de sang.

Le parquet de Douai, le juge d'instruction et le procureur de la gendarmerie ont été informés par l'avocat de la partie civile que l'assassinat avait eu lieu dans une maison de correction jusqu'à sa majorité. Les quatre autres Hennelle, Dessauvages, Flipo et Lefebvre, ont également été condamnés chacun à quatre mois de prison.

Tribunal correctionnel de Lille

Audience du 29 janvier 1890

Présidence de M. Hauss, vice-président.

Le tribunal a rendu aujourd'hui sur l'ouverture dans l'affaire de subordination de témoins dont les nommés Flamant, Casterman et Gheerickx, de Tourcoing s'étaient rendus coupables à l'égard de M. Roubaix.

Le tribunal condamne Flamant et Casterman à trois mois de prison et acquitte Gheerickx.

Les deux premiers présidents sont condamnés aux frais.

« Coupable », le nomme Calrelage, de Roubaix, est rejeté par l'ordre malgré l'interpellation qui lui a été signifiée.

La question de M. le président qui lui demande ce qu'il est venu faire à France.

Calrelage répond qu'il est venu voir si le tribunal entendait ou non l'affaire de son collègue A. Casterman.

Le tribunal condamne Casterman pour faire à trois mois de prison et six mois de prison pour faillite à un arrêt d'exposition, dit que ces deux peines ne se confondront pas.

MATIÈRE LEGIONES.

PRIME EXCEPTIONNELLE

La librairie du Journal de Roubaix, offre à prime de trois à tous les abonnés et à tous les acheteurs au numéro, un superbe recueil de seize morceaux de musiques pour piano, grand format, se composant de 38 pages. Cet album qui porte le titre de PRIME EXCEPTIONNELLE, comprend les morceaux suivants :

1. Sonnes trompettes, polka militaire, Waguet, chef de la musique de la Garde Républicaine; 2. Réserve, Schumann; 3. Marianne, E. Hiltz; 4. La Chanson de l'Amour, J. L. Vasseur; 5. La Fataise sur Il Crociato di Monteverdi; 6. Chanson de Printemps (romance sans paroles), Mendelssohn; 7. Trianon, galope Louis XV, J. Vasseur; 8. 1^{re} Prélude (en deux temps) à cette sonate célèbre A. Casterman; 9. Fandango, J. Fauré; 10. La Danse des Sylphes, Boieldieu; 11. Dernière poseuse, Widor; 12. Nôtre polka-mazurka, Georges Lamoth; 13. Serenade, Schubert; 14. Fandango sur Lucy de Lammermoor, D. Muzio; 15. Marche, J. Fauré; 16. Polka-mazurka, Bachman; 17. La Tour Eiffel, polka, Strauss.

Il est mis en vente au prix exceptionnel de 1 franc 50.

Ajouter à cette somme 0,25, pour le recevoir franc par la poste.

Adresser les commandes, 17, rue Neuve, à Roubaix.

LILLE

La Préfecture du Nord. — On lit dans l'Echo du Nord.

« Notre correspondant particulier de Paris nous télégraphie que les députés du Nord et du Pas-de-Calais se réuniront avec le nouveau préfet de Paris, le second mercredi de février, dans une banque qui aura lieu au Cercle national. »

Grave affaire. — Jeudi matin, devant venir devant le tribunal civil de Douai l'important procès intenté par MM. Dutroit, Thomassin et Cie, anciens banquiers à Lille, à l'administration des douanes, et dans lequel MM. Dutroit et Thomassin se réclament à l'administration des douanes environ 200,000 francs, montant de caisse communiqué par Castriquet, l'ancien négociant en caisse de la Manufacture-Lille. Le tribunal a renvoyé l'affaire à quinzaine.

La tempête. — Une averse tempête s'est abattue aujourd'hui sur notre ville. Les tuiles, les ardoises, les éclats de vitres pleuvent dans le rues ; le tout agrémenté d'averses diluviales.

Ce mauvais temps régnait depuis deux jours, mais aujourd'hui il est fortement accentué.

Adjudications de droits de chasse. — Jeudi, à 2 heures, a commencé à la préfecture du Nord, l'adjudication de droit de chasse dans les forêts domaniales pour neuf ans, du 1^{er} juillet 1890 au 30 juin 1899. Voici la désignation des lots :

PAS-DE-CALAIS

La catastrophe de Brocourt. — Un juge d'instruction du juge de paix de Brocourt, accompagné du lieutenant de gendarmerie de l'arrondissement, s'est rendu à Brocourt avec le mécanicien D. Léonard, adjoint au chef de la gendarmerie, adjoint moyennant 110 francs à M. J.-L. Cogel, maire de Phalempin, — 181 hectares, au Plounck, moyennant 3,050 francs, à M. Fidèle Delcroix, Dour.

Encore une victime de l'influenza. — Le sous-officier Patti, de la 1^{re} compagnie du 1^{er} bataillon du 43^e régiment, en garnison dans notre ville, avait été atteint de l'influenza il y a quelque temps.

Son état s'est subitement aggravé à la suite d'une pneumonie dont il a déclaré, et le malheureux sous-officier a été transporté à l'hôpital militaire où il est mort mardi.

Ses funérailles ont eu lieu aujourd'hui à deux heures dans la chapelle de l'hôpital militaire ; le colonel du régiment avec son corps d'officiers y assistait ; la compagnie à laquelle appartenait Patti, en armes sous le commandement de son capitaine, et une délégation de sous-officiers de toutes les troupes de la garnison y assistaient également.

A la suite de la cérémonie religieuse, le corps a été transporté à la gare, où il a été dirigé sur Berlaimont par le train de 4 h. 18.

Les parents du jeune sous-officier étaient présents aux funérailles et ont accompagné leur cher mort jusqu'à Berlaimont, où aura lieu son inhumation.

Patti était fort bien considéré par ses chefs et était engagé depuis le mois de septembre dernier.

NORD

Nos représentants au Parlement. — Voici de quelle façon se sont répartis les votes des députés du Nord et du Pas-de-Calais dans le scrutin sur l'amendement tendant à la suppression de M. Bischoffsheim :

Ont voté pour MM. Evrard Eliez, Hiroux, Lalou, Ledieu, Michau, Pierre Legrand, Sirot, Warquin. Ont voté contre MM. Boudonet, Boulanger-Pastor, Faucon, Jonquier.

Nous n'avons pas pris part au vote : MM. Bergerot, Adèle Adam, Désiré Verkinder, A. Déprez, Dron, Dubois, de Frescheville, G. Grax, Le Gavrian, de Montaubert, Moreau, Pichon, Léon Renard, Iacob, des Fouroux, Taillander, Thellier de Poncheville, Tassin.

Absent par congé : M. Haynaut.

Un drame de Basly. — Un joli drame de Basly rapporté par un journal russe :

« M. Pauline, qui se représente contre M. Basly, qu'il battra au jeu, a été vaincu au jeu à octobre, lorsque certainement toutes les voix qu'il a obtenu. Quant à M. Basly, un certain nombre de ses électeurs veulent se détacher de lui, mécontents qu'il soit d'un travail employé par le candidat minoritaire et qu'il soit découragé forttement. »

M. Basly, qui a été battu au jeu, a été vaincu, de manière tout à fait évidente, dans les élections de la ville, dont il habite l'un, un logement très exigüe et pauvre, où se trouvent, à la place d'honneur, des personnes de moindre valeur, qui lui seraient réceptives, et l'autre, beaucoup plus confortable, où il habite. Basly, qui a été vaincu, dans les élections de la ville, des fonctions dont la rémunération s'élève à six mille francs par an. »

A son mariage, Mme Basly, troisième du nom, était simple institutrice. Son union, comme on le voit, a été purement à son avantage.

Violent incendie à Douai. — Un violent incendie a éclaté cette nuit à la raffinerie de pétrole de M. Peix.

Les douanes et les raffineries étrangères. — M. Maximilien Lecomte a déposé à la Chambre une proposition de loi, portant que le service des douanes est spécialement chargé d'exiger des marchands forains et colporteurs étrangers, l'exhibition d'une fiche de passeport.

Le port du Nord. — La Chambre des députés, dans son audience de jeudi, a renvoyé, devant le juge, les nouvelles affaires suivantes : 6^e affaire, Alois Dehouze, âgé de 23 ans, ratteleur à Roubaix, le jour de son mariage, le 20 octobre, a été arrêté, au cours d'une recherche, à son domicile, en relations avec Notteghem et Vercuyse.

6^e affaire, Alois Dehouze, âgé de 20 ans, journalier à Hon-François-Xavier, Sauven, 40 ans, journalier à Hon-Vernier. — 8^e affaire, Pauline-Victorine Vernier, 30 ans, éclusière à la Madelaine-lez-Lille, coups et blessures ayant entraîné la perte d'un œil.

Assassinat à Coutiches. — La paixable commune de Coutiches, près d'Anzin, vient d'être mise en état par la nouvelle administration connue sur la place de l'Église, un grand octogénaire.

Mardi matin, vers huit heures et demie, les voisins de Constantine Lelou, cultivateur, étaient venus ouvrir la porte de son habitation, située rue des

Wafelman, disait avoir reçu ces valeurs d'un sieur Dupont de Liège, en paiement de diamants vendus. Lelou étendu sur le dos, près de son lit, et le poivron frotte renversé sur la tête du pauvre vieux.

Le maire de la commune et la gendarmerie d'Orches constatèrent qu'ils se trouvaient en présence d'un crâne humain qui fut confié au procureur médical du docteur Cuisinière de Faumont. La mort avait été occasionnée par une fracture du crâne, blessure faite avec un instrument contondant.

Lelou, qui était âgé de 80 ans, vivait seul dans une petite maison isolée. Il avait l'habitude de recevoir trop facilement chez lui de nombreux vagabonds.

On suppose qu'il a été assassiné la veille vers sept du matin, au sujet de la mort de ses repas qu'il se servait avec avérance dans la maison même de pain et on a retrouvé un couteau près du cadavre.

Plusieurs coups ont été portés à la tête, qui était couverte de sang.

Le parquet de Douai, le juge d'instruction et le procureur de la gendarmerie ont été informés par l'avocat de la partie civile que l'assassinat avait eu lieu dans une maison de correction jusqu'à sa majorité. Les quatre autres Hennelle, Dessauvages, Flipo et Lefebvre, ont également été condamnés chacun à quatre mois de prison.

Tribunal correctionnel de Lille

Audience du 29 janvier 1890

Présidence de M. Hauss, vice-président.

Le tribunal a rendu aujourd'hui sur l'ouverture dans l'affaire de subordination de témoins dont les nommés Flamant, Casterman et Gheerickx, de Tourcoing s'étaient rendus coupables à l'égard de M. Roubaix.

Le tribunal condamne Flamant et Casterman à trois mois de prison et acquitte Gheerickx.

Les deux premiers présidents sont condamnés aux frais.

« Coupable », le nomme Calrelage, de Roubaix, est rejeté par l'ordre malgré l'interpellation qui lui a été signifiée.

La question de M. le président qui lui demande ce qu'il est venu faire à France.

Calrelage répond qu'il est venu voir si le tribunal entendait ou non l'affaire de son collègue A. Casterman.

Le tribunal condamne Casterman pour faire à trois mois de prison et six mois de prison pour faillite à un arrêt d'exposition, dit que ces deux peines ne se confondront pas.

M. R. — Son tapis est donc chez un changeur de Bruxelles.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction donne à l'assassinat une date : 1^{er} janvier 1890.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a été commis par un voleur qui a dérobé à l'ordre de la poste une somme de 200 francs.

Le juge d'instruction, rapporte que l'assassinat a